

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Un beso

19 **44** **90**

EN LA MEJILLA: AFECTO SINCERO.
EN LA BOCA: PROYECTO FAVORABLE.
A UN BEBÉ: CAMBIOS EN TU VIDA.



EFE/ El Siglo

Cardenal enjaulado, pasará 5 años preso por tracalero

EFE
CIUDAD DEL VATICANO

DELITO. Angelo Becciu, un italiano de 75 años, se convirtió en el primer cardenal procesado en un juicio penal en el Vaticano. Fue condenado por peculado o malversación a 5 años y seis meses de prisión, también tendrá que pagar una multa de más de 8 mil dólares y fue inhabilitado para ejercer cualquier cargo público.

El escándalo estalló en 2019, al trascender la compra de un edificio en Londres por parte de la Secretaría de Estado que derivó en una operación especulativa al generar un agujero de al menos 140 millones de dólares en las cuentas de la Santa Sede. Ocho de los imputados han sido condenados, excepto Mauro Carlino.

PROCESO

El veredicto llegó tras dos años y medio de juicio y 85 audiencias.



Cortesía

¿QUÉ ME VAS A REGALAR EN NAVIDAD?

Es la pregunta que se hacen muchos. Cualquier detalle es bueno. Recuerda que lo importante es pasarla en familia.

Velaban a una muñeca pensando que era una recién nacida

Elmer Quintero/ El Siglo



ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una familia chiricana velaba a una muñeca pensando que era una bebé fallecida en la capital. Este insólito caso, que está siendo investigado por el Ministerio Público (MP), ocurrió en Bugaba.

La protagonista de esta historia es una capitalina, de 36 años, que supuestamente había dado a luz el 10 de octubre de 2023 en el Hospital Santo Tomás (HST). Le narró a su marido Ducdiel Morales, a quien no veía hace meses, que tuvo problemas de salud y que la niña había muerto tres días después.

Incluso, le envió fotos de los documentos a Ducdiel, de 26 años, quien se trasladó este jueves a la capital para llevar los restos de la bebé, que estaban en un ataúd, a Chiriquí, de donde es oriundo, y darle cristiana sepultura. Una vez en el velorio la abuela pidió abrir el féretro y se dio cuenta que era una muñeca, tenía algodones en la nariz y en la boca.

Funcionarios de criminalística se llevaron la muñeca como evidencia. La vinculada fue conducida por la policía y dejada en libertad. Ha dado varias versiones, una es que la niña sigue con vida.